No.448

# 山崎中学校 PTA だより

山崎中学校 PTA 会長 黒木 智子



~ 第3回 11月代表会報告 ~

日 時:2021年11月18日(木)15:00~16:10

場 所:1階 金工室

出席者:副校長先生 近藤先生、加味根先生、清水先生

役員13名、学級代表16名



### 会長挨拶

こんにちは 本日はお忙しい中ありがとうございます。みなさまお元気でしたでしょうか。 コロナもかなり落ち着いて、その中で色々な行事がおこなわれ、だいぶ日常がもどってきま したね。先日、合唱祭が行われました。1、2年生は初めての合唱祭でしたが、初めてなり に皆で力を合わせて頑張っていました。3年生だけが合唱祭を経験していますが、最後とい う意気込みもあり、素晴らしいハーモニーを聞かせてくれ、1,2 年生にとって来年度の良 い目標になったことと思います。

これからも、子供たちの頑張りを励まし、出来ることをやっていきたいと思います。どう ぞ、よろしくお願いいたします。



#### 校長先生挨拶

校長先生は、東京都校長会の研究発表会に出席のため欠席。



### 副校長先生挨拶

11月に入り、学校生活が少しずつ日常に戻りつつある中で、先日、合唱祭が無事開催できました。全学年が一緒に同じ目標に向かっていき、先輩の姿を見ながら来年自分たちもああなるんだというイメージを持つ、そういう関わりが取り戻せた合唱祭になったと思います。

本日、玉川大学の教育実習前の1年生5名が、教授と一緒に授業参観に来ていました。学校を見てまわり、子供たちの挨拶や授業への素直な取り組みの姿勢などに、たくさんお褒めの言葉を頂きました。学生の皆さんたちからも、授業での子供たちと先生とのやり取りなどに、心がつながっている感じがたくさん見受けられ勉強になり嬉しかったです、という感想を頂きました。

不自由な中でも、子供たちが出来ることに一生懸命、素直な心で取り組んでくれていることがとても嬉しいです。年が明けたら、延期になっていた1・2年生のスキー教室や3年生の修学旅行にも行けそうな予感です。

一つ一つ色々なことを積み重ねていく中で、我々も応えていけるように頑張っていきたい と思います。2学期の締めくくり、皆さんよろしくお願いします。





## 3年生学年主任•音楽科 近藤先生挨拶

お久しぶりです。まずは、合唱祭ができて良かったとつくづく思っています。1、2年生は、小学校の時も途中で歌が歌えなくなった状態だったと思います。全校で一堂に会する機会がなかなか持てない中、ホールで出来たということは本当に良かったです。練習ができなかった時期があったりしたので、技術的にはもっと…という部分はありましたが、どの学年も本当に一生懸命で、どのクラスも本番が一番良い出来でした。照明を浴び、良い緊張感の中みんなの視線を受けて歌う、本当にいい機会が持てました。

子供たちの感想も、すごく感動した、鳥肌立った、夢中で聴いた、頑張れた、などが多かったので、音楽的にどうこうという以前に、そういうことを行事で出来たということが何より良かったです。急に決まった寸劇などもありまして、歌が嫌いな子も、面白かった!という感想を寄せてくれたので、音楽科としては嬉しい思いでいます。また、それをつないでいければと思っています。保護者の皆様に見ていただけなかったのが本当に残念ですが、ぜひビデオでご覧ください。3年生も先輩としての役割を無事果たせて、私としてもほっとしています。ご協力ありがとうございました。

3年生ですが、卒業まで、"濃い"4か月ちょっととなりました。本日も期末テストの後に学力テストをしました。これから気力・体力をつけ、本格的な進路シーズンを乗り切ってほしいと思います。提出物なども増えていきますので、保護者の方にはご確認をお願いします。12月9日には、大原学園の講師の方をお招きして、マナー講習をします。校長先生との面接練習も始まり、具体的な進路指導を進めていきます。

3月の卒業式間際の修学旅行がいい思い出になるように、残り4か月、しっかり指導していきたいと思います。何かありましたらご遠慮なくお話しください。



# 2年生学年主任 加味根先生挨拶

2年生は全体として落ち着いて進んできています。

昨日まで期末テストがありましたが、放課後の学習教室の参加者も徐々に増え、学習に向かっている子供が増えてきていると感じています。ただ、ちょっと二極化しており、まだエンジンがかかっていない子もいます。三者面談でお話ししたいと思っています。

昨年との大きな違いは、行事ができることです。昨年経験できなかったホールでの本格的な合唱祭も、初めてにも関わらず、ここまでできたというのは大きな成長だと思います。また、三年生のすごい姿を見ることができたのが、この学年にとってとても良かったと思います。来年、その姿を目指して、後に続くことを期待しています。

12月10日に鎌倉校外学習、1月16日から18日に長野県白樺湖にスキー教室と、2年生はこの後かなり慌ただしくなります。子供たちも準備に入っています。

色々なことがある中で、子供たちは間違いなく成長しています。これからどうなるか、楽 しみにしています。



# 4

## 1年生学年主任 清水先生挨拶

1年生も昨日3回目の定期テストを終えました。回数を重ねるにつれ、頑張る意識がついてきたように思います。今回、学級委員で、勉強に向かっていく姿勢・自分と向き合って努力していく姿勢を高めるためにどんなことができるかを話し合った結果、予想問題を作ってみんなで解く時間を作ろうということになりました。各自とても意識高く頑張り、各自A4紙1枚にびっしりと分析した予想問題を作り、配布してくれました。配るときの雰囲気もとてもよく、作成者に感謝し、みんなで問題を解いていました。そういうことが、この学年が頑張っている一つの成果なのだと思いました。朝、少し早く登校して勉強したり、放課後残って教え合う姿なども少しずつ増えてきました。全体として、お互いに頑張る姿勢を高めあっていってほしいと思います。

合唱祭については、1年生は最初、意外にも人前で歌うことにとても緊張した感じでスタートしました。最初の1週間はちょっと不安でしたが、学年集会の練習でお互いの一生懸命な姿を目にし、自分もがんばらなきゃ!と刺激し合ってだんだんと本気を出すようになり、最終的には、一生懸命やるって恰好いいなぁ、という風になっていけたのが1学年の成果だと思っています。

1年生は、始業式前の1月10日からスキー教室に行きます。これからの期間に、生活の 土台である普段の5つの大切、「時間・物・自分・相手・礼儀」をもう一度、班のみんなで意 識し合おうということで、スキー教室に臨んでいきたいと思っています。これからも色々と よろしくお願いします。



#### ■ 議事内容

#### 1. 2022 年度役員選出について

役員選出のお便りやスケジュール等の確認をしました。

5月の総会で行われた PTA 会則の改定により、次年度入学するお子様のいる現3年生の保護者の方も立候補できるようになりました。それに伴い、3年生のご家庭にも役員選出関係のお手紙を配布します。ご確認ください。

## 2. PTA 保険について

PTA 活動に対して町田市で掛けていただいていた保険がなくなったことにより、新たな団体保険への加入を引き続き検討しています。

#### 3. 備蓄品について

消味期限の近い食品をこども食堂(福音会ふくちゃん食堂)へ寄付させていただきました。今年度の備蓄品については、引き続き検討中です。

#### 4. 清掃ボランティアについて

生徒会が 12 月 23 日(木)放課後に実施する清掃ボランティアに、PTA 有志で参加します。詳細は 12 月初めにお知らせします。

#### 5. その他

中学校 PTA 連合会の余剰金より、各学校へ備品代が分配されることになりました。子供たちの成人式に渡すタイムマシン作文を自校保管するため、当 PTA は鍵付きキャビネットを購入予定です。

## ■ 活動報告

活動報告		E D	活動日	活動内容
会 長			10月20日	合唱祭出席
			11月 1日	中P連研修会出席
			11月12日	中P連東ブロック会議出席(町一・町二・町三・山崎・木曽)
			11月17日	中P連理事会出席
副会長	校	内		なし
	校	外	11月10日	1 学年の修学旅行会社選定会参加
			11月12日	中P連東ブロック会議出席
	地	域	11月17日	中P連理事会出席
書記			10月21日	PTA 便り No.447発行・配布
			11月18日	来年度役員選出に関するお便り案作成
会計			10月14日	備蓄品の整理
広報			10月 5日	合唱祭 写真·DVD 撮影
			11月 4日	DVD用合唱祭写真選び
第五地区委員		員		第五地区委員会広報やまさき 作成
3学年代表		#	10月22日•27日	お花代の集金
		衣		卒業記念品案など卒業式にむけて学級代表と活動しています
2 学年代表		表		なし
1 学年代表		#	11月10日	修学旅行会社選定会参加
		衣		(1年学年代表3名、学級代表1名 計4名)

# 次回代表会のお知らせ

日時:12月16日(木)15:00~代表会

場所:1階 金工室

# 会計より

2021 年度の PTA 会費の集金が 完了しました。

ご協力ありがとうございました。

# <u>広報部より</u>

10 月にご案内しました合唱祭 DVD の **販売価格を 800 円に変更**いたします。

お申込みいただいた方には、12月後半~1月に 集金の封筒をお配りしますので、よろしくお願いします。



